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École intercommunale Félines & Vinzieux 

Compte-rendu du 1er conseil d’école – mardi 14 novembre 2023 

 

Présents :  

Mairie : Mme Roubin, M. Charra, M. Lemarchand.  
Parents : Mme Deygas, Mme Rose, Mme Marmeys, M. Avallet, Mme Gereys Meiller, Mme 
Pradon, Mme Badin. 
Enseignants : Mme Boucher, Mme Borge, Mme Vigne, Mme Scholl, Mme Falatik, Mme Liccardi, et 
M. Pageot. 

Excusés :  Mme Pouzet. Mme Julien, Mme Vaillant, Mme Clausner, Mme Eyraud, Mme Blanc, 
Mme Grange, Mme Clauzel. 
 

 L’école du Fayet en 2023-2024 : À ce jour, l’école compte 205 élèves sur les niveaux suivants :  

33 PS – 30 MS -29 GS - 19 CP - 23 CE1 - 25 CE2 – 19 CM1 - 27 CM2.  

Il y a 35 Vinzaires inscrits à l’école dont 17 en classes maternelles. 

Nous avons obtenu une ouverture de classe, donc l’école compte maintenant 9 classes.  

 

Le personnel qui est présent dans les classes en plus de l’enseignant : 6 ATSEM Elles sont essentielles 

à l’enseignant et aux enfants. Elles aident à la mise en œuvre pédagogique. Elles aident à la préparation 

de matériel. Elles sont celles qui ont une relation plus privilégiée avec les enfants. Elles accompagnent 

les enfants dans les actes de la vie quotidienne. La mairie a permis la présence d’une ATSEM à plein 

temps dans toutes les classes maternelles.  

Il y a aussi 7 personnes employées pour le périscolaire et le ménage. 

 

AESH : il y en a 2 sur l’école dont une présente seulement les lundis. Leur rôle est essentiel. Elles sont 

une aide importante pour les élèves et les enseignants. Un élève qui a une AESH individualisée a 

vraiment besoin d’elle pour rester en classe. Sans son AESH, il est extrêmement compliqué de faire 

classe normalement.  

 Élections des représentants des parents d’élèves : Les élections se sont faites uniquement par 

correspondance comme les années précédentes. Il y a 9 parents titulaires, la participation fut 

légèrement au-dessus de 52%, un peu plus élevée que l’an passé. 

L’équipe enseignante attend la mise en place du vote électronique qui favorisera peut-être la 

participation à ces élections. Merci aux parents élus pour leur participation à la vie de l’école. 

 

 Règlement de l’école : le règlement de l’école est à valider tous les ans lors du premier conseil 

d’école. 
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Le paragraphe 1.4 concernant l’accueil des élèves doit être modifié comme suit : « En raison des 

travaux d’extension de l’école, les points d’entrée et de sortie peuvent changer provisoirement. Les familles 

seront informées. » 

Modification et règlement adoptés à l’unanimité. 

 Locaux et matériel :  

- point sur les travaux effectués depuis juillet :  mise en place de la nouvelle classe (tableau, 

tables), chauffage avec une PAC dans la salle de sieste, changement de tous les éclairages pour 

passer en led, location de matériel (fours) pour le changement de prestataire de cantine,  

      - la transformation de la salle de motricité en salle de classe crée des contraintes les jours de 

mauvais temps et pour les séances de sport et de musique. La salle des fêtes est mise à disposition 

des classes pour les séances de sport pendant la période hivernale. Les classes maternelles sont 

obligées de demander un adulte supplémentaire pour s’y rendre.  

Chantier de l’extension : le chantier a débuté comme prévu fin octobre. L’escalier de l’étage a été 

déplacé durant les vacances d’automne car il s’agit d’une issue de secours. Une porte provisoire a été 

placée et des mousses de sécurité seront installées car le plafond est très bas. 

La maçonnerie devrait commencer la semaine prochaine. 

  Actions et projets :  

Les exercices « incendie » et « intrusion » se sont déroulés sur le temps scolaire mais aussi sur 

le temps périscolaire. D’autres exercices sur les risques majeurs se dérouleront avant les 

vacances de Noël. Un compte-rendu est fait après chacun de ces exercices afin d’en améliorer 

le déroulement. 

Une sortie patrimoine s’est déroulée au château du Mein pour les 4 classes de CE CM, merci 

aux propriétaires pour leur accueil et la visite.   

Intervention des bénévoles du musée du car de Vanosc pour la journée de la fête de la science 

 

Les projets prévus pour cette année scolaire :  

- pour toutes les classes : intervenant musique et fête de l’école le samedi 29 juin 2024 à la 

salle de l’Entre2. 

-Cycle 1, classes ps, ps/ms et ms/gs : Festival du 1er film d’Annonay en février, rencontre 

sportive inter-écoles, sorties nature « Les petites bêtes du sol » et « les petites bêtes de 

l’eau », sortie au parc « 1001 cornes ». 

Classes ms/gs : Festival du 1er film d’Annonay en février, rencontre sportive inter-écoles, 

sorties nature « Les petites bêtes du sol » et « les petites bêtes de l’eau », sortie au parc 

« 1001 cornes » et rencontre avec un auteur : Stéphane Girel 

Classes gs : Journée Kapla, rencontre avec un auteur : Stéphane Girel, sortie à la forteresse de 

Mornas. 

Classe cp :  Journée Kapla, piscine, escrime, sortie à la forteresse de Mornas. 

      - Cycle 2 : classe Ce1/Ce2 Mme Liccardi : Journée Kapla, sortie au Palais du facteur Cheval, 

rencontre sportive inter-écoles et intervenant sport  « escrime » 
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       classe Ce1/Ce2 Mme Falatik : Journée Kapla, sortie au Palais du facteur Cheval, rencontre 

sportive inter-écoles et intervenant sport  « breack dance », rallye lecture. 

-Cycle 3 : Classes cm1/cm2 : sortie Institut Lumière à Lyon, Festival du 1er film d’Annonay et 

visite du site de Varagne (Marc Seguin), sortie à St Etienne au musée de la mine et 

planétarium, architecture Kapla, intervenant sport  « boules » et sortie « vélo ». 

L’équipe enseignante remercie la municipalité et l’Amicale Laïque pour le financement de tous 

ces projets. 

 Points à aborder à la demande des représentants des parents d’élèves : 
 

- Quels sont les retours au niveau des repas de la cantine suite au changement de prestataires? 
La Municipalité a eu de bons échos. Il y a moins de gaspillage, les quantités ont été adaptées et les 
menus sont variés. Beaucoup de produits sont issus de circuits courts. 
Ce nouveau fonctionnement demande plus de logistique de la part du personnel périscolaire. Il faut 
réchauffer les plats, peler les fruits et servir laitages et compotes en ramequins. 
-Au niveau de l’agrandissement, ne serait-il pas judicieux une intervention pour que les enfants 
puissent faire un mur décoré, espaces vert aménagés.... 
Peut-on envisager un groupe de travail avec les enfants ? 
-Activités garderies : des thématiques jeux, dessins ne sont-ils pas envisageables ? 
Pour le moment, les enfants ne vont plus jouer dans la cour car cela pose problème pour l’arrivée des 
parents. Peut-être pourrait-on utiliser la cour maternelle ? 
 

 Retour sur les points abordés lors du dernier conseil d’école :  
- Problème de remplacement des AESH ?  
Cette année, il y a moins d’enfants en situation de Handicap à l’école. Nous avons 2 personnes 
AESH : Mme Juliat présente tous les jours et Mme Sepuit présente 1 jour par semaine.  
- Où installer les vélos électriques du personnel de l’école 
Il y aura 2 places sous la cage d’escalier du nouveau bâtiment. L’ancien local « poubelle » près 
du portail maternelle sera fermé pour garer 2 ou 3 vélos. 
- Accès aux toilettes adultes au rez-de-chaussée. 
Cela paraît anecdotique, mais c’est un vrai problème pour les enseignants éloignés des 2 
toilettes adultes accessibles… Pourrait-on changer le barillet du local « vestiaire » pour qu’il 
soit identique à celui des classes ? 

 
 Bonnes nouvelles : 

- La commune, labellisée « Terre de jeux 2024 », a obtenu un financement  pour le tracé de 
jeux de cours et d’un parcours « vélos » côté maternelle. Cela se fera aux vacances de 
printemps. 

- Deux personnes viennent d’être recrutées en service civique dans le cadre « Terre de jeux 
2024 ». Ils interviendront à l’école et au centre aéré. 

 
 
 
Secrétaire de Séance : Sandrine BOUCHER Président de séance : Benoît PAGEOT 
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